

Kantonsrat

Eingegangen: 19. Mai 2009/19

Dr. Stephan Rawyler
Kantonsrat
Schöneeggstrasse 11
8212 Neuhausen am Rheinflall
stephan.rawyler@neuhausen.ch

K-Nr. 3684

Regierungsrat des Kantons Schaffhausen
Regierungsgebäude
8200 Schaffhausen

Neuhausen am Rheinflall, 18. Mai 2009

Kleine Anfrage 2009/9

Was geschieht mit der Fischzuchtanstalt?

Sehr geehrte Frau Regierungspräsidentin
Sehr geehrte Damen und Herren Regierungsräte

Die gemäss Internetauftritt des Kantons Schaffhausen seit 1876 im Rheinflallbecken befindliche Fischzuchtanstalt erbringt anerkanntermassen wertvolle Leistungen für den Erhalt und den Schutz der Fische. Es dürfte unabdingbar sein, dass diese Leistungen auch weiterhin erbracht werden. Insbesondere im Zusammenhang mit der Aufwertung des gesamten Rheinflallgebiets stellen sich dennoch die nachstehenden Fragen, zumal in absehbarer Zeit der heutige Fischereiaufseher voraussichtlich in den Ruhestand treten wird:

- 1) Welche Pläne und Absichten hat der Regierungsrat hinsichtlich der Fischzuchtanstalt in den nächsten Jahren?
- 2) Ist der Regierungsrat bereit, eine Zusammenarbeit namentlich mit einer Fischzuchtanstalt eines anderen Kantons zu prüfen, womit das Areal im Rheinflall für andere, beispielsweise touristische Zwecke nutzbar würde?
- 3) Ist der Regierungsrat bereit, einen anderen Standort für die Fischzuchtanstalt zu prüfen?
- 4) Sollte der Regierungsrat an einer eigenen Fischzuchtanstalt im Rheinflallbecken festhalten, wäre eine ganze oder teilweise Öffnung des Areals für die Öffentlichkeit denkbar?

Mit bestem Dank für Ihre Bemühungen und freundlichen Grüssen



Dr. Stephan Rawyler, Kantonsrat FDP,
Neuhausen am Rheinflall